

学校だより 校訓 《やさしく かしく たくましく》



きむ清らっ子

教育目標 「ひとみ輝く、喜念心清らっ子を育てる」

令和7年9月10日発行

第6号 伊仙町立喜念小学校

伊仙町喜念1番地
TEL 86-2182

「好きを自信へつなげる」

校長 江口 義久

9月1日(月)、令和7年度2学期がスタートしました。

まずは、夏休みの間、交通事故や水難事故等の報告もなく、無事に2学期がスタートできたことを何よりも嬉しく思っています。

2学期は、一年間の中で最も授業日数の多い学期であり、様々な教育活動が計画されており、1学期以上に子供たちの成長が期待される学期です。

そこで、9月1日(月)の始業式では、子供たちに以下のようなお話をしました。

2学期は、1年間で一番長い学期となり、行事などもたくさん予定されています。その分、みなさんにも大きく成長してほしい学期でもあります。では、どうしたら大きく成長するのでしょうか。

それは、自分のいい所(長所)を見つけること。そして自分を好きになること。それがみなさんの成長につながると考えます。

あなたにはどんないいところ(長所)がありますか？

○自分から元気にあいさつができる。

○大きな声で返事ができる。

○朝、自分で起きることができる。

○おうちのお手伝いを進んでできる。など

このお話をすると、自分ではいいところだと思っても、「友達はどう思うかな」と考える人がいます。でも、大切なのは他の人がどう思っているかではなく、自分がどう思っているかです。

人は自分を好きになると、自信がつかます。自信がつくといろいろなことにチャレンジしたくなります。そして周りの友だちにも優しくなれます。いいことだらけです。

そこで1つお願いをします。

それは、毎日、夜寝る前に少しの時間今日1日を振り返ってほしいのです。そして、あいさつでも返事でも勉強でも小さなことでいいので、「今日はこれががんばれたな」と、がんばれたことを見つけて、「よく頑張ったね、いいね」と自分をほめてあげましょう。それを積み重ねていくと「あ、これ自分のいいところかも」と自分の好きな所をいっぱい見つけることができます。それは自分を好きになることにつながります。

新しく友だちも加わり19名となった喜念小。みんなで一緒に頑張らしましょう。



2学期 始業式 暑さに負けずに楽しみましょう

44日の長い夏休みを無事故で終え、元気いっぱい全員そろって2学期の始業式を迎えることができました。2学期は、「自分の長所を見つけ」それを伸ばし、「自分を好きになる」ことが目標です。4年生が夏の思い出と2学期の抱負を発表

自分の言動を「どうする?」と考え、自分のがんばりを友だちにも「イイね」と認めてもらい、自己肯定感を高めていきたいです。ご家庭や地域でも素敵な言動があれば「イイね」と称賛してあげてくださいね。



1名増えて 19名の2学期開始です

9月1日(月)から、喜念小に新しいお友だちが転入してきました。4年生が二人になり、ますます学習に励みつつ、上級生・下級生ともに仲良く2学期を過ごしていきましょう。



2学期も やさしく かしく たくましく

2nd GIGA School 開始です

新しいタブレットだ

どきどきの新しいタブレット起動です。(GIGAスクール構想は2019年12月に始まった教育ICT政策で、「GIGA」とは、「Global and Innovation Gateway for All」の略称です。直訳すると「全ての人にグローバルで革新的な入り口を」という意味であり、「多様な子どもたちを誰一人取り残すことなく、個別最適化学習ができる環境を速やかに整備する」という目標が込められています。2ndGIGA(セカンドギガ)はこの2段階目です。)

情報化社会を正しく乗り越える力を身に付けていきましょう。



ドキドキ

みんなで行う PTA 愛校作業

2学期の始まりにむけて、保護者と子どもたちと一緒に愛校作業を行いました。この夏で大量の元気な雑草たちが校庭にも学級園にもたくさん生えていて、約1時間半がんばって除草しました。すっきりとした校庭や環境で2学期も頑張ってくれと思います。ご協力ありがとうございました。

☆ お願い ☆

新しいグラウンドは、まだ土が不安定で轍(わだち)ができますので、校庭への車の乗り入れはご遠慮ください。



たくさん除草できました

10月の主な行事予定

- 1日(水) 町教育委員会学校訪問
 - 1日~3日 身体計測/火災避難訓練事前指導
 - 2日(木) スクールカウンセラー来校
交通安全指導日(元岡奈さん)
学力アップ週間~8日
 - 3日(金) 第2回幼保小連携部会
5・6年生陸上練習(義名山にて)
 - 5日(日) ほーらい祭り/全島一闘牛大会
 - 7日(火) 火災時避難訓練
 - 9日(木) はこぶっく/5・6年生陸上記録会練習
 - 10日(金) メディアコントロール/パワーアップ
5・6年生陸上記録会練習/委員会活動
 - 12日(日) 町民体育祭
 - 14日(火) 健康チェック/全校朝会
 - 15日(水) 5・6年生陸上記録会(義名山運動公園)
 - 17日(金) パワーアップタイム/クラブ活動
 - 20日(月) 5・6年生修学旅行in沖縄~23日
 - 23日(木) 読書の日・メディアコントロール
 - 24日(金) 5・6年生休養措置日
 - 27日(月) 健康チェック
- 〈行事情報は現時点での予定です〉

【入賞おめでとう!】

○ かがしまジュニア検定2025

合格 5年:元岡 徠晴さん
5年:山下 結希さん

○ 南日本硬筆展

推薦 4年:元岡 駿翔さん

○ 鹿児島県児童生徒作文コンクール町審査

特選 1年 米 瑛琉斗さん
2年 元山 天雅さん
5年 山下 結希さん
6年 仲 彩華さん
入選 3年 福永 彩来さん
4年 元岡 乃愛さん

○ 鹿児島県理科作品コンクール町審査

入選 2年 山下 碧希さん
3年 元岡 駿翔さん

子ども議会に参加しました

喜念小の代表として、6年生仲彩華さんと5年生元岡徠晴さんが、伊仙町の子ども議会に出席し、しっかりと意見を述べてくれました。子どもたちの「喜念公園にゴミ箱を設置してほしい」という意見は通りませんでした。大人も子どもも環境美化に努める意識を高める必要があるという問題提起ができたと思います。意見を出し合い、予算と調整していく世の中の仕組みも体験できました。

議員席でドキドキ



ほっと 一安心

令和7年度 運動会

選手宣誓
大人も子どももがんばります
一緒に

防犯ブザー
の確認をお
願います。

全校児童でおいごっこ たくさん 走りました

決めポーズ

8月24日 愛校作業を行いました

注目!

夏課題は

選書会がありました

どの本にしようかな

真剣です

6月6日から水泳学習が始まりました。わたしは、去年クロールと背泳ぎしかできませんでした。でも、今年は去年よりレベルアップし、平泳ぎやバタフライで泳げるようになりました。水泳発表会でも、クロールやバタフライで25m泳ぎきることができました。他にも25m泳ぎ切った友達もたくさんいて、たくさんの「いいね」を見つけることができました。